
 
 
PRESSEERKLÄRUNG  06. Juni 2018 

 
Schrottfahrräder entfernen! 
 

In Pankow liegen nicht zählbare Schrottfahrräder trostlos herum. 
Teilweise dauert es viele, viele Monate bis das Bezirksamt in Abstimmung 
mit der Polizei und der BSR endlich derartige „Fahrradleichen“ entfernt. 
Das ärgert die Bürger_Innen und die Gewerbetreibenden gleichermaßen. 
Die SPD-Fraktion in der BVV-Pankow hat durch einen Antrag am 6.Juni 
2018 erreicht, dass nun das Bezirksamt ein neues Verfahren umsetzen 
muss, um die Schrottfahrräder schneller als bisher zu entfernen. Nach 
einer 3-Wochen-Frist sollen die Fahrräder durch einen freien Träger 
abgeholt und nach Freigabe durch die Polizei aufbereitet werden, um 
diese an soziale Einrichtungen im Bezirk Pankow weiterzugeben. Dieses 
Verfahren wenden andere Bezirke bereits erfolgreich an. Damit fördern 
wir den Straßenraum des Bezirks und unterstützen auch soziale 
Einrichtungen. Zugleich stärken wir das Bewusstsein für nachhaltige 
Mobilität. Diese Win-Win Situation sollte in allen Berliner Bezirken gängige 
Praxis werden! Dazu Roland Schröder: „Das bisherige Verfahren des 
Bezirks Pankow ist umständlich und mit erheblichen 
Koordinationsaufwand verbunden. Das Ergebnis ist dementsprechend 
dürftig. Schrottfahrräder verschandeln teilweise weit über sechs Monate 
den öffentlichen Straßenraum. Das nunmehr beschlossene Verfahren ist 
weitaus flexibler und schneller. Jetzt muss das Bezirksamt dieses auch 
zügig umsetzen!“ 
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